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核
心
提
示近日，新浪微博

认证用户“郑州三好
宠物救助”的一条微
博引起众多网友关
注。该微博称，洛阳
陇海立交桥下，有一
个院子几乎每日都有
拉狗车前往，将狗运
往广东，希望爱狗人
士赶紧行动起来。

不到24小时，该
微博已被转发1700余
次。22 日晚至 23 日
下午，我市多名爱狗
人士也进行了关注。

□记者 付璇/文 张
晓理 见习记者 张
斌/图

爱心人士给小狗喂食。
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一条微博，牵动爱狗人士的心
微博称，这些猫狗将被送往广东；爱心人士呼吁，救救这些可怜的动物吧

截至记者发稿前，市畜牧局
等相关部门已介入此事。

食用猫狗肉是否能与虐待
动物画等号？这一问题曾在网
上引起过讨论。

记者从河南尚中律师事务
所律师宋武军处了解到，目
前，我国有一部《中华人民共
和国野生动物保护法》，但尚
未有法律规定禁食猫狗肉。

几年前，《反虐待动物法》的起
草虽让不少爱宠物的人看到
了禁食猫狗肉被写入法律的
希望，然而该法至今未被通
过，其中有饮食习惯、各地风
俗等多种原因。

虽然在不少西方人看来，
食用猫狗肉是残忍行为，但目
前将禁食猫狗肉写入法律的国
家并不多。

律师：禁食猫狗肉目前尚无法律依据

“当地的朋友们，救救它们”
“我的心都在发抖”……“郑州三
好宠物救助”的这条微博引来
全国各地爱宠物人士的围观
和评论，而微博上那张多只狗
挤在笼子里的照片正是洛阳
天使动物保护协会的小徐拍
摄的。

小徐说，这几天，他多次来
到此处，看到上百只狗被装笼拉
走。“其中还有金毛、萨摩耶等
宠物狗。”小徐说。得知此事，
洛阳天使动物保护协会的刘女
士对场地负责人提出了疑问：

“如果狗是收购来的，怎么会有
主人把那么贵的宠物狗低价卖
出？”不少爱狗人士询问场地负
责人狗运到广州后的去向，该
负责人表示，广州有一养殖场，
这些狗将被运到那里，之后的去
向自己不太清楚。

“猫狗是人类的朋友，真不
忍心看它们就这样被运走且下
落不明，我们不希望猫狗成为人
类食物链中的一员。”一名天使
动物保护协会的成员说，几名爱
狗人士自掏腰包买下一只被收
狗人运来的哈士奇。

心疼：热心市民自掏腰包救狗

23日14时许，记者和洛阳天
使动物保护协会近50名成员来
到陇海立交桥附近一院子。院子
的一边堆放着上百只空笼子，另一
边3只狗正蜷缩在一个高约20厘
米的笼子内。由于笼子太低，它们
只能一直卧在笼内，可怜的眼神让
不少在场的人感到心疼。在一间
屋内，一个不大的铁笼内装着近

20只猫，狭小的空间让它们只能
紧紧依偎，几乎没有活动空间。

十几名爱心人士拦下一辆
车，车主是卖狗的。车主说，他已
连续多年将狗卖至此处，狗多是从
附近郊县低价收购来的。该场地
负责人称，院里并不屠宰狗或卖狗
肉，所有的狗都被运至广州了，收
购时按斤称，一般十几元一斤，只

收普通的“菜狗”。“放进笼子里只
是为了好上秤。”该负责人说。

“怎么确保这些收购来的狗
不是偷来的？”“收购或装车运走
前对猫狗进行卫生检疫吗？”面
对众人的疑问，该院子的负责人
拿出了工商营业执照，在经营范
围一栏记者看到了“家畜收购”的
字样。

现场：猫狗的眼神让人心疼


